



Lichterglanz in der Entstehung beim Tag der offenen Tür in der Stiftung Gärtnerhaus.

Foto: grh

Mehr als 700 Gäste im Gärtnerhaus

Am Sonntag hatte die Stiftung Gärtnerhaus in Meisterschwanden ihre Türen für Neugierige aus nah und fern geöffnet. In sämtlichen Werkstätten wurde gearbeitet, sodass die Gäste die wunderschönen Einrichtungsgegenstände nicht nur kaufen, sondern deren Entstehung beobachten konnten. Am Bärenplatz eröffnete das Gärtnerhaus die Gourmet-Oase. Dort gab es neben fri-

scher Pasta und anderen südländischen Spezialitäten zum Mitnehmen zwischen 12 und 14 Uhr die Möglichkeit zu essen. Gärtnerhaus-Geschäftsleiter Benny Stutz zeigte sich begeistert über den Besucheransturm. «Zwischen 700 und 800 Gäste, mit so vielen Menschen haben wir definitiv nicht gerechnet.» Zu beobachten, mit welchem Interesse die Einheimischen den Tag der offenen Tür im

Gärtnerhaus nutzten, sei eine Freude gewesen. «Die Reaktionen auf ihre Arbeit hautnah mitzuerleben, hat unsere Bewohnerinnen und Bewohner sehr stolz gemacht.» Man sei sich einig, den Tag der offenen Tür in Zukunft jährlich anzubieten. «Der wundervolle Tag in diesem Jahr soll schliesslich nicht der einzige seiner Art bleiben», merkt Benny Stutz mit einem Lächeln an. (grh)